

NYARIOS

Pacuan Kuda Payakumbuh Lebaran Cup 2024 Sukses dan Panitia Sampaikan Ucapan Terima Kasih

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NYARIOS.COM

Apr 16, 2024 - 13:15



Pacu kuda Payakumbuh Lebaran Cup 2024

Payakumbuh - Pacu kuda Payakumbuh Lebaran Cup 2024 berjalan lancar dan meriah, Pordasi Payakumbuh mengucapkan terimakasih kepada seluruh donatur dan sponsor yang telah ikut mensukseskan pagelaran alek anak nagori tersebut.

"Kami atas nama panitia mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mensukses Payakumbuh Lebaran Cup 2024," kata Ketua Panitia Dasril kepada media di Payakumbuh, Selasa (16/04/2024).

Dasril menyebut, dukungan maksimal juga diberikan oleh para sponsor utama

seperti Bank Nagari Sumbar yang juga hadir langsung di gelanggang Kubu Gadang didampingi Kepala Cabang Bank Nagari Payakumbuh Afrizon dan PT Semen Padang untuk pacuan kuda Payakumbuh 2024 ini.

"Alhamdulillah, dari dukungan donatur, sponsor dan APBD Kota Payakumbuh melalui Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga terkumpul Rp. 366juta. Berkat dukungan tersebut masyarakat dan perantau bisa menikmati pacu kuda gratis," ujarnya.

Ia menyebut, dari APBD Kota Payakumbuh ada bantuan dana 15-20 persen untuk mendukung kegiatan tersebut, dan sisanya baru dari dukungan donatur dan sponsor. Dan semua sumbangan dari sponsor dan pemasukan disajikan secara lengkap dalam buku panduan untuk transparansi kepada penyandang dana.

"Kita telah menggelar 5 kali pacuan gratis di Gelanggang Pacuan Kubu Gadang dari tahun 2019 sampai sekarang. Dan sejak pacuan gratis buat masyarakat dan pedagang kecil (UMKM) banyak donatur yang berkenan membantu sehingga tidak pernah tekor dalam pembiayaan dan tidak membebani APBD secara berlebihan karena semangat gotong royong pencandu pacu kuda dan para sponsor sangat solit dalam membantu biaya pacuan di Payakumbuh," ungkapnya.

Dilanjutkan Dasril, pacuan Payakumbuh Lebaran Cup 2024 berlansung sebanyak 14 race dan diikuti oleh 79 ekor kuda yang berasal dari berbagai propinsi antara lain DKI Jakarta, Jawa Timur, Jawa Barat, Sumatera Utara, Riau dan rumah Pordasi Kab/Kota se Sumbar termasuk dari Payakumbuh dan Kab. Limapuluh kota.

Panitia melalui ketua panitia Dasril yang juga Sekretaris umum Pordasi Kota Payakumbuh, Wakil Ketua Paulo Rossi pemilik stable 198 & Bendahara Mardion Fernandes owner Fakhira Stable mewakili keseluruhan panitia mengucapkan terima kasih yang tulus dan sebesar-besarnya atas terlaksananya helatan pacuan dengan meriah, semarak kan sukses.

"Terimakasih kepada Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah, Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman. Dt. Bandaro Bendang, Porasi Sumbar, Ketua Pordasi Kota Payakumbuh Rida Ananda, Rektor UNP Prof. Ganefri Ph.D dan semua pihak atas suksesnya perhelatan pacu Kuda Payakumbuh Lebaran Cup 2024 pada hari Minggu, (14/04/2024) lalu," pungkasnya. (*)